



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

16 MAY. 2022 11:55:25

Entrada **215198**

Sobre los vuelos de Yolanda Díaz con el Falcon.

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Cambroner Piqueras, Diputado del Grupo Parlamentario MIXTO, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta, para la que se solicita respuesta por escrito, SOBRE el periplo de viajes en el avión Falcon del Ministerio de Defensa de la Vicepresidenta Segunda y Ministra de Trabajo y Economía Social Yolanda Díaz en el fin de semana del 14 y 15 de mayo de 2022.

Congreso de los Diputados, a 16 de mayo de 2022.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Yolanda Díaz, Vicepresidenta Segunda del Gobierno y Ministra de Trabajo y Economía Social, ha tenido una agenda muy apretada este fin de semana, eso sí, de `sarao en sarao`.

Mientras la agenda climática provoca miles de medidas iniciadas por el Gobierno que parecen tener más bien el objetivo de empobrecernos y hacernos dependientes de las energías generadas por otros países, los protagonistas de esa defensa férrea de la agenda climática usan compulsivamente el medio de transporte más contaminante y caro, siendo que, por si esto fuera poco, además usan esos aviones privados que se sufragan con dinero público para usos privados, como así ha dicho el propio Presidente del Gobierno. Yolanda Díaz viajó a Galicia con el Falcon y después a Madrid con el mismo medio (a pesar de



que habían vuelos regulares y AVE), para acudir primero a la toma de posesión del Presidente de Galicia y después a la Fiesta de San Isidro en Madrid.

Por esos hechos, preguntamos:

1.- ¿Por qué la Vicepresidenta Segunda del Gobierno Yolanda Díaz usó el Falcon del Ministerio de Defensa a pesar de existir varios vuelos regulares hacia Santiago e incluso un AVE? ¿Es así como da el Gobierno ejemplo de no contaminación y taxonomía verde?

2.- ¿Por qué usan los medios aéreos del Ministerio de Defensa para traslados por asuntos eminentemente personales de tanto el Presidente del Gobierno como los Ministros? ¿Cuánto nos cuesta cada uno de esos traslados ejecutados con medios aéreos, que son los más caros posibles?

Pablo Emérito Cambroner Piqueras.

Diputado Grupo Parlamentario Mixto.

Fdo.: Pablo CAMBRONERO
PIQUERAS

Diputado